

Zweiter Platz im Landkreisfinale



Am Montag, den 19.6.23, fand am Sportplatz an der Trät das Landkreisfinale im Fußball statt. Unsere Schule wurde dabei von 7 Jungen und 3 Mädchen der Klasse 4a vertreten. Die Spiele der Vorrunde und der Hauptrunde wurden bis zum Finale souverän gewonnen



Während des ganzen Turniers wurden die Kinder vor jedem Spiel von ihrem Trainer, Herrn Plank, sehr erfolgreich gecoacht.

Im Finale wartete dann mit der Grundschule Metten der Vorjahressieger. Das spannende Spiel endete nach der regulären Zeit mit 0:0. So musste der Sieger im 7 Meterschießen ermittelt werden. Hierbei verlor unsere Mannschaft äußerst knapp mit einem Tor Unterschied. Nach einer kurzen Zeit der Enttäuschung konnten sich die Kinder aber sehr über den zweiten Platz freuen.



Wir waren stolz auf unsere Schulmannschaft,
die bis zum Schluss Kampf- und Teamgeist gezeigt hat!